LA ROUE PLUHERLINOISE

La roue pluherlinoise se porte bien et compte 27 adhérents. Notre sortie annuelle s'est déroulée le 1er week-end de juillet avec la montée de la côte de Cadoudal suivie d'une soirée conviviale à l'ancienne

école.

Nous participons pour la seconde année au Téléthon avec une cyclo de 35 kms, ouverte à tous. Notre assemblée générale aura lieu le 3 février 2018, toute personne intéressée pour adhérer est cordialement invitée (pour une meilleure organisation, veuillez nous informer de votre présence au 06.83.733.768).

Une date à retenir dès à présent, le vendredi 30 mars

2018 pour une soirée théâtre jouée par la troupe de Surzur.

En vous souhaitant de passer de bonnes fêtes de fin d'année.

Le bureau.

